

Evonik und SKC gründen Joint Venture zur Herstellung von Wasserstoffperoxid in Korea

12. November 2010

Essen, 12. November 2010 – Mit der Vertragsunterzeichnung am 11. November 2010 in Essen übernimmt die koreanische SKC (Seoul) 45 Prozent der Anteile an Evonik Degussa Peroxide Korea Co., Ltd. (Ulsan), einem Tochterunternehmen der Evonik Degussa GmbH.

Rolf Hartmann
Evonik Services GmbH
Kommunikation Services
Tel. + 49 6181 59-12897
Fax +49 6181 59-712897
rolf.hartmann@evonik.com

Evonik Degussa Peroxide Korea ist der größte Produzent von Wasserstoffperoxid in Korea und dort seit 2006 aktiv.

„Die Beteiligung der SKC an Evonik Degussa Peroxide Korea wird die bewährte Zusammenarbeit unserer beiden Unternehmen stärken und uns für das zukünftige Wachstum optimal aufstellen“, so Jan Van den Bergh, Geschäftsbereichsleiter Industrial Chemicals, bei der Vertragsunterzeichnung. „Für unseren Partner SKC bedeutet die Kooperation darüber hinaus hohe Liefersicherheit und größere Unabhängigkeit von aktuellen Marktpreisen für das Rohmaterial Wasserstoffperoxid.“

SKC hatte 2008 die weltweite erste kommerzielle Anlage für Propylenoxid nach dem HPPO-Verfahren in Betrieb genommen. Die Produktion mit einer Kapazität von 100.000 Tonnen jährlich läuft seit Inbetriebnahme kontinuierlich mit maximaler Auslastung.

Evonik und das Engineering-Unternehmen Uhde hatten das HPPO-Verfahren gemeinsam entwickelt und an SKC lizenziert. Es erzeugt mit Hilfe eines von Evonik entwickelten Katalysators Propylenoxid aus Propylen und Wasserstoffperoxid. Dieses Verfahren ist besonders wirtschaftlich und umweltfreundlich. Außer Wasser entstehen keine Nebenprodukte in nennenswerter Menge.

Informationen zum Konzern

Evonik Industries ist der kreative Industriekonzern aus Deutschland. In unserem Kerngeschäft Spezialchemie sind wir eines der weltweit führenden Unternehmen. Zudem ist Evonik Experte für Stromerzeugung aus Steinkohle und erneuerbaren Energien sowie eine der größten privaten Wohnungsgesellschaften in Deutschland. Kreativität, Spezialistentum, kontinuierliche Selbsterneuerung und Verlässlichkeit bestimmen die Leistungskraft unseres Unternehmens.

Evonik Degussa GmbH
Rodenbacher Chaussee 4
63457 Hanau-Wolfgang
Telefon +49 6181 59-04
Telefax +49 6181 59-3030
www.evonik.de

Aufsichtsrat
Dr. Klaus Engel, Vorsitzender
Geschäftsführung
Patrik Wohlhauser, Vorsitzender
Thomas Wessel, Dr. Thomas Haerberle

Sitz der Gesellschaft ist Essen
Registergericht
Amtsgericht Essen
Handelsregister B 20227

Evonik ist in mehr als 100 Ländern der Welt aktiv. Rund 39.000 Mitarbeiter erwirtschafteten im Geschäftsjahr 2009 einen Umsatz von rund 13,1 Milliarden Euro und ein operatives Ergebnis (EBITDA) von rund 2,0 Milliarden Euro.

Rechtlicher Hinweis

Soweit wir in dieser Pressemitteilung Prognosen oder Erwartungen äußern oder unsere Aussagen die Zukunft betreffen, können diese Prognosen oder Erwartungen der Aussagen mit bekannten oder unbekanntem Risiken und Ungewissheit verbunden sein. Die tatsächlichen Ergebnisse oder Entwicklungen können je nach Veränderung der Rahmenbedingungen abweichen. Weder Evonik Industries AG noch mit ihr verbundene Unternehmen übernehmen eine Verpflichtung, in dieser Mitteilung enthaltene Prognosen, Erwartungen oder Aussagen zu aktualisieren.